
 

 

REQUERIMENTO No 28/07 

     
 

    Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos 

termos regimentais, o envio de ofício à Rede TV solicitando as 

seguintes informações daquela empresa: 

 

1) Se pretende a empresa regularizar o sinal de transmissão em UHF em 

nosso Município, para que a sua programação possa ser assistida 

novamente pela comunidade guararemense ? 

2) Em caso positivo, quando essa regularização ocorrerá ? 

3) Em caso negativo, quais os motivos que levam a emissora a  não  se 

interessar por essa regularização ? 

 

 

Justificativa 

 

  

                       Transcrevemos abaixo a justificativa da nossa 

Indicação no 393/06, de 09/10/06, cuja resposta até o presente 

momento não recebemos da Rede TV e pelo fato deste Vereador estar 

sendo questionado por munícipes sobre a razão de Guararema ainda não 

contar com os sinais de transmissão em UHF daquela emissora: 

 

                      “A Rede TV já funcionou durante um certo tempo 

em nosso Município, porém como se encontrava em situação irregular, 

seus sinais de transmissão foram interrompidos. Os guararemenses, 

durante esse período, acostumaram-se a assistir a programação da Rede 

TV, durante o tempo em que seus sinais eram retransmitidos através 

das torres de UHF de nosso Município e agora se ressentem pelo fato 

de se encontrar a emissora inativa em Guararema, não podendo mais 

contar com mais essa opção de lazer. Inúmeros são os pedidos de 

cidadãos para que novamente nosso Município possa contar com a 

programação da Rede TV, motivo pelo qual se reivindica da emissora a 

regularização de seus sinais de retransmissão em UHF, a fim de que se 

ofereça a comunidade guararemense as condições de exercer o seu 

direito de livre escolha no momento de assistir a televisão.”   

   

    As informações ora requeridas da Rede TV são 

necessárias para que se possa repassá-las aos nossos munícipes, os 

quais há muito tempo anseiam pela regularização dos seus sinais de 

transmissão em UHF para poderem assistir à sua programação.  

 

Sala das Sessões, 14 de Junho de 2007 

 

 

Laerte Moreira Junior 

Vereador 


